

Neue Arbeiten von Künstler Matthias Frick

Ausstellung In der Galerie Hollabolla in Eschen wird morgen Sonntag, den 1. März, um 11 Uhr die Ausstellung «Linie/Spirale» mit aktuellen Arbeiten von Matthias Frick eröffnet. Einführende Worte zur Ausstellung spricht Monika Jagfeld, Leiterin des Museums im Lagerhaus St. Gallen.

In der aktuellen Schaffensphase kommt nicht nur Acryl auf Karton zum Einsatz, Matthias Frick zeigt auch Arbeiten mit Bleistift sowie Buntstiften auf Papier.

Kunstgenre «Art Brut»

Der Künstler - er bewegt sich im Genre der Art Brut - bleibt sich aber



Fricks Bilder verweisen im Kern auf Alltagsszenen, Worte, Satzketten aus Schlagzeilen oder auch Songs. (Foto: ZVG)

im Arbeitsprozess treu: Zuerst entsteht ein Rahmen, der dann gefüllt wird mit Flächen, Strichen und Ornamenten, Tieren, Figuren und Zeichen. Die Betrachter entdecken in den Bilderwelten Bekanntes aus dem Alltag und auch Worte, Satzketten aus Schlagzeilen oder Songs.

Bilder zum Schmunzeln

Und wie immer sind seine Bilder zum Schmunzeln und regen gleichzeitig auch zum Nachdenken an. Die Ausstellung «Linie/Spirale» von Matthias Frick dauert bis zum 12. April. Im Rahmenprogramm finden sich Workshops für Kinder, Jugendliche und Familien, ein Künstlergespräch und eine Weindegustation - alle Infos sind auf der Website www.galerie.hollabolla.li abrufbar. (pd)

www.volksblatt.li

Volksblatt Samstag 28.2.15 5:34